

NOTA DE PRENSA

DIRIGENTES DE ILO Y CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS COMPROMETEN LA PARTICIPACIÓN DEL PRIMER MINISTRO EN DIALOGO CON LA SOUTHERN

Luego de varios días de negociaciones concluyó con éxito las gestiones realizadas en la ciudad de Lima por los dirigentes del Frente de Defensa de los Derechos de Ilo y el congresista Washington Zeballos, quienes el día de ayer se entrevistaron con la Presidenta del Congreso, Mercedes Cabanillas, con la Comisión de Ambiente y Ecología y con la Comisión de Energía y Minas, finalmente el día de hoy lograron reunirse con el Primer Ministro, doctor Jorge del Castillo, quien accedió a viajar a la ciudad de Ilo para interceder en representación del Estado, en el conflicto surgido entre la población de Ilo y la empresa minera Southern Perú Cooper Corporation.

Según informo el congresista Zeballos, el Premier viajará a Ilo el próximo viernes 6 de octubre, en compañía del ministro de Energía y Minas, Juan Valdivia Romero, para participar en la mesa de trabajo que se instalará con el objetivo de llegar a un acuerdo con la empresa Southern, respecto al tema de la indemnización por el daño ambiental ocasionado por 40 años de actividad minera.